

L'UJC fera le bilan du travail réalisé depuis deux ans



La Havane, 19 août (RHC-Granma)- L'Union des Jeunes Communistes de Cuba fera un bilan de ces deux dernières années afin de détecter les insuffisances et définir des stratégies pour améliorer son travail.

Lors d'une conférence de presse, Yuniasky Crespo, secrétaire générale de cette organisation politique a expliqué que ce travail débutera en septembre prochain et s'achèvera en avril 2015 et qu'il sera une manière de confirmer l'engagement des nouvelles générations envers la défense et la continuité de la Révolution.

La dirigeante de l'UJC a précisé que toutes les opinions et interrogations, que ce soit celles des militants ou celles des jeunes non-membres, qui joueront un rôle important dans chaque prise de décision, seront écoutées au cours des travaux préparatoires.

Yuniasky Crespo a expliqué que l'objectif est de déterminer quels ont été les idées qui ont donné les meilleurs résultats et quels sont les projets qui doivent être perfectionnés pour renforcer l'organisation d'avant-garde de la jeunesse cubaine.



Radio Habana Cuba